Syllabus (en francais)

Titre: Questions contemporaines dans les politiques anglophones

Modalité: synchrone et asynchrone
Evaluation : partiel écrit
Nombre d’auditeurs : 20

ENSEIGNANTE: Amanda BIGLER

Description du cours : Ce cours exposera les étudiants a diverses facettes de la littérature en
anglais liée a des questions politiques. Cela inclut & la fois la critique des sujets
contemporains dans le contexte des politiques anglophones (écrite et orale). Une variété
d'exercices permettra aux étudiants de pratiquer et d'analyser ces sujets divers par le biais
d'ateliers et de travaux a la maison. La critique et les lectures seront introduites par la
discussion des sujets divers. Les étudiants devront rédiger un essai final basé sur un sujet
discuté en classe et utilisant les compétences introduites.

MODULE 1 — Culture et mouvements contemporains dans les politiques américaines
MODULE 2 — Droits des femmes et de la communauté LGBTQ+

MODULE 3 - L’environnement et les débats politiques dans le monde anglophone
MODULE 4 - Récapitulation

Syllabus (en anglais)

Title: Contemporary Consideration of Anglophone Politics

PROFESSOR: Amanda BIGLER

Description of Course: This class will expose students to various facets of contemporary
anglophone topics that tie in to social and political issues. This includes critical review and
analysis of subjects revolving around Anglophone politics (both written and oral). A variety
of exercises will allow students to practice and analyse through workshops and external
assignments. Reviewing and consideration of topics will be introduced through the discussion
of various contemporary subjects. Students will be expected to complete a final essay based
on one topic discussed in class, and using skills introduced.

MODULE 1 — Culture and contemporary movements in American politics
MODULE 2 — Women' s rights and LGBTQ+ rights

MODULE 3 - The environment and political debate in the English-speaking world
MODULE 4 - Recapitulation



